## 『助産師が伝えるいのちのお話』

平成27年2月23日(月)に全校道徳として、助産師鈴木亜紀さんによる講演を実施しました。『生命誕生の神秘・尊さを伝え、自分がここにいるのは当たり前ではなく、生きる力を持って産まれてきたこと、いのちの大切さ、他人への思いやりをはぐくんで欲しいという思い』を大変分かり易く生徒に伝えていただきました。

緑ホールに入った生徒全員に最初に配られたのは、ハートの形の小さな紙でした。その紙には 0.14 ミリの本当に小さな穴が開いていますが、目で見てもよく分からないほどのもので、いったい何だろうと首をかしげていました。それが「いのちの始まり」だと伝えられた時は、みんな目を丸くして改めてその小さな点をみつめていました。赤ちゃんはお腹の中で一生懸命生きるための準備をし、産まれてくるための工夫をしていること等、生命誕生の神秘に触れ、生徒達は講演の内容に引き込まれていました。

講演の最後に鈴木さんから3つのメッセージが伝えられました。

☆あなたが大切

☆あなたは生きる力を持っている

☆あなたがここにいるだけで・・・・

改めて自分を愛し、大切に思う気持ち、またまわりの人への思いやり、一人 ひとりの命の重みを心に刻む1時間でした。













